

## Filmabend mit Diskussion

# Migration & Flucht

In Kooperation mit dem  
Ev.-luth. Missionswerk in  
Niedersachsen

### Das Filmprojekt

Im Auftrag des ELM haben die Filmemacher Raphael Schanz und Philipp Seifert aus Berlin dokumentiert, wie Menschen in Malawi und Südafrika mit dem Thema Flucht umgehen.

Zwei bewegende Dokumentarfilme über menschliche Schicksale und den Umgang mit Klimaflucht.



### Filmvorführung

- 23. September
- 18:00 Uhr bis 20:00 Uhr
- Kinocenter Stadthagen
- Eintritt frei

### Zu den Trailern:



### Im Anschluss:

Podiumsdiskussion mit  
Landesbischof Oliver Schuegraf  
und offenes Gespräch.

Ihre Fragen, Gedanken und  
Erfahrungen sind herzlich  
willkommen!

### In Kooperation mit:



EHEMALIGE  
SYNAGOGE  
STADTHAGEN



Evangelisch-Lutherische  
Landeskirche Schaumburg-Lippe